
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花  光  和  久　　　 　幹　事　白  井  貴  博
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区行動指針 ： 「伝統と未来」 ～誇りと連帯感～
クラブスローガン ：「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」

インスピレーションに
なろう

■ 会長挨拶 /花光和久 会長
　6 月 4 日はここ数日マスコミが取り上げている平成元年（1989 年）に天安門事件が起こっ
た日です。また昭和 17 年（1942 年）ミッドウェー海戦が始まり空母 4 隻を失った日でもあ
ります。
　平成元年は歌手美空ひばりさんが 52 歳の若さで　亡くなった年です。ウイキペディアによ
りますと美空ひばりさんは精華学園高等部（現・東海大学付属市原望洋高等学校）卒業です。
　さて千葉市では、5 月から 6 月にかけて 75 歳以上の方の自宅に民生委員が高齢者健康調査
で訪問しています。
　以前にもお話ししましたが民生委員の年令の状況は、60 代以上が 54.2％、70 代以上が
30.8％と、全体の 85％を 60 歳以上が占め高齢化しています。
　若手のなり手が無いままですと、制度の維持が出来なくなる日が目前に迫っています。

　最後に 6 月は一年を顧みての月間になります。各委員長には委員会活動の総括報告を宜しくお願い致します。
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■ お客様
　五十嵐博章 様（千葉南 RC 会長）
　杉本峰康 様（千葉南 RC 会長エレクト）
　酒井秀大 様（千葉南 RC 副幹事）

■ ご挨拶　千葉南RC　五十嵐博章 会長
　こんにちは、千葉南の五十嵐と申します。会長エレクトの杉本と、副幹事の酒井 3 名でお伺いさせ
て頂きました。幹事の松尾も伺う予定でしたが、体調不良のため急遽欠席となりました。申し訳ござ
いません。この度は、高雄博愛ロータリークラブとの姉妹締結に関し大変お世話になっております。
特に藤崎さんにおかれましては、親切丁寧に、事細かくご教授頂きました。地区から台湾高雄のクラ
ブをご紹介いただきまして思わずこの話に飛びつきましたが、何から始めて良いかさっぱり分からず
困っておりましたところ、千葉西さんは６月の高雄北区 RC 会長交代式へ訪問されるということで、
今回我々に加え 3 名、計 6 名で同行させて頂くことになりました。交代式の流れやご対応ぶりを、しっ
かりと目を見開いて勉強させて頂きたいと思います。これからもご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げます。

 誕生祝い
　川島治代 会員、野城 会員、依田 会員

♥ 結婚記念日祝い
　藤崎 会員、賀来 会員、三宅 会員、荘司 会員

■ 四つのテスト/ 須藤郁雄 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか
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■ 叙勲祝い
・友田直人会員　　瑞宝双光章
　24 日の金曜日、天皇陛下に拝謁致しました。事前に、叙勲の先輩である山本会員に伺ったところ「な
かなか荘厳な式だよ」と聞いておりましたが、私には荘厳さよりも、とても長く感じた式でした。午
前 10 時にスタートして３時までかかりました。令和となり天皇が交代され初めての春の叙勲という
ことでした。瑞宝章はブルーのリボンでした。荘厳な式を経験させて頂き、身に余る光栄でした。こ
れも皆さんのご指導の賜と思っています。わたしが選ばれた理由は、母子福祉を 48 年間にわたりやっ
てきましたので、恐らくこちらでの叙勲と思われます。70 歳という節目もあるの
かなと思います。ありがとうございました。

■ 幹事報告
　なし

■ 委員会報告
・WRGゴルフ同好会
　花光年度の最終戦を 6 月 19 日（水）麻倉ゴルフ倶楽部にて、ま
た表彰式・懇親会をダイワロイネットホテル１階の「アクア　エ　
ソーレ」にて開催します。奮ってご参加ください。さて私もゴルフ
の腕を磨くべく、遠藤会に参加させて頂きまして、この度シュミレー
ター・ゴルフで優勝をしました。波に乗っておりますのでどうぞ私
に一票をお願いします。

■ 「この一年を顧みて」
● 川城孝夫 国際奉仕委員長
　国際奉仕委員会のその主な活動は、昨年 8 月 3 日台湾高雄北区ＲＣの子弟交流受入から始まりまし
た。成田空港到着後子弟はホームステイ先に向かいました。引率のナカヨ夫妻は三井ガーデンホテル
にチェックイン。歓迎会はアマンダンセイルでのバーベキューでした。翌 4 日は東京駅からのはとバ
ス半日観光に乗車。スカイツリーと下町散策でした。浅草の観音様でのお参りの途中、我が家に滞在
のレイ君が迷子になりました。電話をかけても連絡が取れず心配しましたが、10 分後アイスクリーム
を舐めながら悠々と我々の許に戻った時には安堵いたしました。その日の夜は納涼家族例会。翌 5 日
は早朝から東京ディズニーランドに行きました。猛暑の中でしたが、皆楽しく一日を過ごしました。
最終日の 6 日は成田山を参拝。菊屋さんでうなぎをいただき、イオンモールで買い物をして成田空港へ見送りました。
子弟とホストファミリーは別れを惜しみ再会を誓い見送りました。
　3 月には姉妹三クラブ輪番交流が日本で行われました。高雄北区ＲＣからは 35 名、釜山鎮ＲＣから 14 名の訪問
でした。ピア 01 での歓迎会。書画交流の会場である千葉市立登戸小学校への訪問では生徒さんの笑顔の歓迎を受け
ました。体育館では、踊りや歌での歓迎を受けました。午後からの社会福祉法人天祐会ではＤＶ被害を受けている子
供さんの苦悩を施設長さんがギターの弾き語りで訴えました。丁度野田市で起きたしまったあの事件の直後でしたの
で、その歌詞の重さに聞き入りました。
　3 月 29 日からは子弟交流の送りだしで、高雄を訪問しました。滞在中は熱烈な歓迎を受けて 3 泊 4 日の日程がアッ
という間に過ぎました。入会間もない私を旧知の仲の友のように親しく接していただいたのは、これまで長い間築い
てきた信頼の賜物と感謝するばかりです。
　さてＷＣＳとは World Community Service の略で世界社界奉仕の意味でロータリーの核心を反映するものです。
ロータリーは国際理解と親善を推進するために奉仕活動をしています。WCS プログラムは、ロータリアンが物質的、
技術的、専門的援助を通じて、人々の生活を改善し、人々のニーズに応えるプロジェクトを実施する事業であります。
ある国のロータリークラブが他国のロータリークラブに手を差し伸べ、人々の要請に応えるとき、世界社会奉仕プロ
ジェクトが誕生します。各プロジェクトが援助するのは 1 つの地域社会ですが、WCS は援助を受ける人々のみなら
ず援助提供者にも恩恵をもたらします。
　結びにこの一年のすべての活動に際して、会員の皆様のご協力は勿論のこと、奥様をはじめご家族皆さまのおかげ
で無事に事業を進めることが出来ましたことに、心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

● 木村龍次 青少年奉仕委員長
　本年度は、委員長木村龍次のほか、賀来寛副委員長、藤崎泰裕委員、前野拓郎委員の４名で青少年
奉仕委員会の活動を行いました。
　活動方針については、「青少年事業は未来への投資である」ということを最重点に、次世代を担う青
少年の健全な育成に努め、ロータリー活動の精神を学んでもらうことを目的としました。
　具体的な活動としては、インタークト合同会議（年 3 回）への参加、インターアクト年次大会（館山）
への参加、インターアクト海外研修支援（千葉商業高校からは 2 名の生徒が参加）などが主なもので
すが、令和元年 8 月 9 日には、ホストクラブを千葉商業高等学校インターアクトクラブ、スポンサー
クラブを千葉西ロータリークラブとする第 53 回インターアクト年次大会が千葉市（東天紅）で開催されますので、
次年度会長、幹事及び青少年奉仕委員長と密な連絡を取り合い、千葉商業高等学校の顧問教師との会議を開催し、支
障なきように引き継ぎを行いました。
　また、単年度事業として、少年野球チーム緑町レッドイーグルスへの支援として、創立 45 周年祝い金 10 万円（山
本康昭 PP の個人祝儀 5 万円含む）を納涼例会において贈呈いたしました。
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　1年間、皆様のご協力を頂き青少年奉仕委員会の活動を行いましたが、何といっても来る8月6日の第53回インター
アクト年次大会を全員参加で成功させるよう頑張ってくださるようにお願いいたしまして、報告といたします。

● 大森　薫 ロータリー財団委員長
　花光年度 R 財団委員会委員長を担当させて頂きました大森です。本日は R 財団委員会の１年を顧み
てです。本年度は R 財団委員会の委員長と副会長と、また 1 年間大変お世話になりました。ありがと
うございました。
１．まず委員会構成メンバーです。
　　副委員長は野口正夫さん , 委員には川島治代さん、そして、千葉信金の大野恵さん、伊東茂さんの
　　4 人です。
２．活動方針のその一
　・R 財団はロータリーの目的である「奉仕活動」の一つの大きな柱となる「寄付の啓蒙」が主な業務です。奉仕活
　　動するためには、お金がかかります。その為に「寄付」は必達です。
　・具体的活動ですが、毎年 RI より寄付目標の依頼があります。年次寄付 1 人当たり 150 ドル、ポリオプラス 1 人
　　当たり 30 ドル達成が目標です。寄付がしやすいように、毎月 1 回例会場入り口前で、任意の最低 1,000 円以
　　上のご寄付を募って、ご極力を頂き、今年度も地区目標を達成することができました
　・現金を扱うので､昨年から､金融機関さんお 2 人に、委員になって頂き、大活躍を頂きました。
３．活動方針その二
　・次年度に向けて、地区財団補助金の活用した奉仕プロジェクト、及びグローバル補助金事業のアイデアを募集し、
　　具体的計画の初年度にする計画をたてました。
　 ・H30.10.2　例会終了後　R 財団委員会を開催した
　　出席者　花光会長、白井幹事、飯高次年度幹事、藤崎会長ノミニー、川島治代委員、大森です。
　　議題　イ . 寄付金収集活動の担当スケジュ－ル
　　　　　ロ . 地区補助金申請のための事業アイデアの募集の件
　　　　　ハ . 地区補助金申請は 2 年にまたがる事業なので次年度委員長と確認
　　　　　ニ . 地区補助金の事業資金は半額しか出ないので奉仕活動準備金の活用
　・H30 年 11 月 6 日　ロータリー財団のクラブフォーラム開催した 「地区補助金が申請できる奉仕事業アイデア」
　　を職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の各委員会毎に出して頂くクラブフォーラムにしました。　
①職業奉仕委員会　今野委員長　・弁護士、税理士、建築士の相談会を地域で行う。
　　　　　　　　　　　　　　　・中学校の体育館用の扇風機を寄贈するとかの事業を考える。
②社会奉仕委員会　宮川委員長　 ・アジア地区ストリートチルドレンの支援
　　　　　　　　　　　　　　　・チャリティーコンサートの（森川さん活動）の支援
　　　　　　　　　　　　　　　・千葉県就労支援センター活動への支援
　　　　　　　　　　　　　　　・刑期を終えた受刑者の社会復帰支援及び就労支援
　　　　　　　　　　　　　　　・オリンピックテコンドー選手への支援
③国際奉仕委員会　川城委員長　・井戸作り（２年にまたぐため難しい）
　　　　　　　　　　　　　　　・お金のあるクラブは基本的にやらず、無いクラブが補助金を利用することが望ま
　　　　　　　　　　　　　　　　しい。
　　　　　　　　　　　　　　　・ネパールに給水タンクを寄贈（完成後、現地視察、会員にお金がかかる）現地に
　　　　　　　　　　　　　　　　知人がいると情報がとれる。
　　　　　　　　　　　　　　　・子弟交流事業に絡めた事業を検討する。( 現状の両国 RC 同士はダメ )
④青少年奉仕委員会　木村委員長　・インターアクト事業の申請（寄付金贈呈や募金活動など）
　　　　　　　　　　　　　　　　・インターアクト事業の中で、障害者と共にボーリング大会実施
　　　　　　　　　　　　　　　　・オリーブハウスの販売を手伝っているので、規模の検討をすれば可能性あり。
⑤番外編で事務局森川さんよりの事業提案　・「バングラディッシュへ中古剣道防具を寄付するプロジェクト」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　( 森川さん所属の剣友会で使用しなくなった胴着や防具が余っているため )
⑥尚、次年度の R 財団委員長予定の花光さんから地区補助金の申請をして頂く事になっております。今後、毎年、地
区補助金、グローヴァル補助金等を申請鶴財団委員会を続けて頂ければと思います。
　1 年間、ありがとうございました。R 財団委員会の 1 年間を顧みてを終わります。

● 友田直人 米山記念奨学委員長
　本年度、米山記念奨学委員会委員長に任命されました友田直人です。
委員会の構成は、副委員長に遠藤　平会員、委員として内貴州平・湯原利昌・兼任委員として山本康昭・
西村祐介の各会員です。
　本年度の活動方針として、会長指針に基づき米山奨学会は、日本で学ぶ外国人留学生の支援交流を
通じて超えた信頼関係を築き、世界の平和を願う心を育てるため日本全国ロータリアンからの寄付金
を財源として、奨学金を支給援助する民間最大の団体である。
　活動計画として、１，米山記念奨学事業の内容の理解を深めるための米山月間（１０月）を中心に
地区委員及び奨　　　　　　　　　　　学生の協力を得て卓話等にて啓発を図る。
　　　　　　　　　２，公益財団法人ロータリー米山記念奨学会への寄付の内容（財政・制度・優遇税制）を把握し、
　　　　　　　　　　　会員へのＰＲを図る。
　　　　　　　　　３，会員全員の米山功労者達成に向けてプログラム委員会と協力し啓発を図る。
　　　　　　　　　４，一人 15,000 円を寄付目標とする。
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6月11日（火）「一年を顧みて」

　西川　昇 プログラム委員長

　前野拓郎 親睦活動委員長

　今野文明 職業奉仕委員長

　宮川忠士 社会奉仕委員長

12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
・千葉南 RC 会長 五十嵐博章 様、会員一同様
　…千葉西 RC のみなさま、こんにちは ! この度の台湾・
　　博愛ロータリーとの姉妹クラブ締結につきましては、
　　大変お世話になっております。
　　不慣れな私たちですが、何卒ご指導賜りますよう、
　　よろしくお願い申し上げます。
・川島義美…よい事がありました。
・海寶…ワンポイントロータリー、第 18 回目です。
・宮川…良い事がありますように、お願い！！
・川島治代…お誕生祝いをありがとうございました。
・藤崎…結婚記念日祝いを頂いて。千葉南 RC の皆様、ようこそ。
・野城…誕生祝いを頂いて、ありがとうございます。
・花光…川城委員長、木村委員長、大森委員長、友田委員長、
　　　　一年間ありがとうございました。
・前野…あと、1 か月ですね。
・賀来…結婚祝いをありがとうございます。
・真野…良い出会いがありました！
・北村…暑い日が続きますが、頑張りましょう！
・菊地…良い出会いがありますように。
・荘司…結婚記念です。ありがとうございます。
・湯原…誕生日、結婚記念日、お祝いをありがとうございます。
・遠藤あけみ…6 月に入りました！あじさいがステキですね♥
・前田…WRG 楽しみです！

　　　　　　　　　５，毎月第三例会前に寄付の受付を実施しました。
　委員会活動内容は上記に加えて、本年度は米山記念奨学生としてチョソンファンさんを世話クラブとして担当しカ
ウンセラーとして海寶勘一会員に大変細分に渡るお世話を担っていただきましたこと、改めてクラブとして感謝申し
あげます。チョ君には、例会における卓話、交流事業における通訳等積極的にクラブ諸活動に参画して頂きました。
同君の歓迎会・歓送会の参加に対しても大勢のクラブ会員の皆様の参加を得られました事大変ありがとうございまし
た。　そして、ご指導頂きました麗澤大学の大関先生に対しても改めて感謝申しあげます。
　どうぞ次年度も引き続き米山記念奨学事業に対し、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

■ ロータリーワンポイント「RI 国際大会開催について」　海寶勘一 クラブ研修リーダー
　6 月 1 日から明日 6 日までドイツのハンブルグに於いて、第 110 回目の国際ロータリー国際
大会が開催されています。私たちのクラブが加盟している国際ロータリー（RI）は、年間にわたり様々
な行事の企画をたて世界の各国で開催していますが、RI 国際大会は世界中のロータリアンと家族
や関係者が集う最大規模の大会です。近年は 6 月に開かれていますが、主なる開催目的としては、
世界中のロータリー関係者が一堂に集うことにより、さまざまな最新情報を交流させ、国際的な親
睦を深めることにあります。大会本会議や、各種専門部会または様々なフォーラムが行われ、ロー
タリアンの表彰やＲＩ昼食会、晩餐会などの企画がたくさんあります。地区行事では、ガバナーナ
イトが各地区単位で開催され、参加された地区内のメンバーが一堂に会します。第 2790 地区も「千葉ナイト」
と呼称して、今年度は 2580 地区との合同で交流が深められました。国際大会は 1910 年から第 1 回が始まり、
各年度各国に移動しますが、我が国では 1961、1978 年と東京で 2 回開催され、2004 年には大阪ドームを会
場にして国際大会が開かれました。ＲＩ国際大会は、ＲＩ理事会の決定する開催日程と場所において、ロータリーの
会計年度最後の 3 ヶ月に開催されています。RI 国際大会の主たる目的は、国際レベルにおいて全ロータリアン、
特に次期クラブ会長、ガバナー・エレクト、ＲＩおよびＲＣの次期役員を、鼓舞、激励する目的があり、かつ RI 最
新情報を得ることによって、地区レベルとクラブ・レベルにおけるロータリーの発展を、活発に推進しようとする
意欲があります。最近の傾向ですが、青少年育成プログラムが盛んになり、重要視され、拡大傾向にあります。国
際大会は、ロータリー家族が集まる世界的会合ですから、社交的な余興の催しを企画しロータリーの親睦を深める
ことも大事な要素になっています。今後の開催予定国は、来年 2020 年度がアメリカのハワイ州、2021 年度が
台湾の台北市で、その後がアメリカのヒューストンです。来年ハワイ大会の登録が始まっていますが、この時期早
期割引でも 395 ドルは決して安い登録料ではありません。台北開催時 6 月 12 日～ 16 日には我がクラブからも、
大勢の会員と家族が参加し、高雄北区 RC や釜山鎮 RC と共同で、有益な企画をして楽しみあいたいものです。


